
JHV Förderkreis Graf Engelbert Schule

7.11.18 

Beginn 18:10

Ende 20 Uhr 


Top 1 

Begrüßung

Die Vorsitzende Nicole Wartmann begrüßt die Anwesenden.


Top 2

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt

Siehe Anwesenheitsliste

Da Schriftführer Herr Reuber-Stirnberg fehlt, wird das Führen des Protokolls an Britta Volmerding 
delegiert.


Einschub in die Tagesordnung: Bericht der Technik AG

Ehemaliger Schüler Julius und Herr Denno berichten

Sagen Dank für Unterstützung durch den Förderkreis

Licht, Ton und technische Unterstützung in der Aula ist bei Veranstaltungen sehr viel besser 
geworden. 

Insgesamt wird die Aula seit 2016 aufgerüstet und mit modernen Technik ausgestattet.


Top 3 

Bericht des Vorstands über 2017 und Überblick 2018

Wencke Makossa gibt einen Überblick über Einnahmen und Ausgaben 2017, über die  
Mitgliederentwickulung sowie die geförderten Projekte.

Aktuell ist zu berichten, dass es diesmal nach dem Jahreseinzug mehr Kündigungen gab.

Darum werden dieses Jahr auch weniger Beiträge erwartet.


Top 4 Bericht der Kassenprüferinnen

Kasse wurde umfänglich geprüft und für korrekt befunden


Top 5

Entlastung des Vorstandes

Antrag auf Entlastung des Vorstand

Vorstand wird einstimmig entlastet 


Top 7

Anträge

- Antrag auf Anschaffung von Sportgeräten 

- Genehmigt


- Zuschuss für Laptopwagen mit 14 Laptops, 

- Genehmigt


- Projekt Ausgestaltung der Flurnischen

- Hier soll das Marathongeld genutzt werden, dass der Förderkreis für die Schule verwaltet 

- Thema wird vertagt auf 2019, da noch Klärungsbedarf mit der Stadt Bochum besteht


- Tag der offenen Tür, Anschaffung von Popcornmaschinen, Bechern und Tüten mit Schullogo

- Antrag liegt noch nicht vor


- Leander Büsing: Bilanz des Kontos der Druckwerkstatt

- Dieses Konto wird vom Förderkreis verwaltet

- Das Geld wird für aktuelle Druckprodukte verwendet (Material, Farben etc.), es wird kein 

Gewinn erwirtschaftet

- Idee: Ausstattung der helfenden Kinder beim Tag der offenen Tür mit Schulshirts

- Zeitschrift für Fachschaft Erdkunde muss gekündigt werden




Top 6

Wahl eines neuen Kassenprüfers/Kassenprüferin

Katja Prott-Ricken stellt sich zur Wahl

Einstimmig gewählt


Top 8

Verschiedenes

- Anregung, den Termin der JHV des Förderkreises auf der Homepage zu veröffentlichen

- Wencke Makossa berichtet, dass sie bei der Schulkonferenz betont hat, jeder aus dem 
Kollegium könne Anträge beim Förderkreis stellen. 


